



SOSIALISASI SUBMIT JURNAL ONLINE UNTUK DOSEN AKADEMI MARITIM NUSANTARA BANJARMASIN

Galih Perdana¹, Noor Fathulliansyah²

^a Politeknik Unggulan Kalimantan
email: galihpersadha@gmail.com

^b Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin
email: fathul.amnus@amnus-bjm.ac.id

Abstrak

Sosialisasi mencakup pemeriksaan mengenai lingkungan kultural lingkungan sosial dari masyarakat yang bersangkutan, interaksi sosial dan tingkah laku sosial, dengan pengabdian kepada masyarakat kali ini mensosialisasikan subite jurnal online dengan beberapa tahap penyerahan merupakan tahap awal dari proses publikasi berbagai jurnal ilmiah. Setelah porses submit selesai atau berhasil dijalankan, tinggal menunggu proses reviwie penerbit jurnal. Online bisa dilakukan kapan saja dan di mana saja karena online di internet tidak mempunyai batasan waktu dan usia sehingga semua orang bisa mengakses internet dengan nyaman.

Teknik atau tahapan pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat dalam sosialisasi pengenalan dunia Jurnal secara nasional dengan diberikannya materi langsung oleh salah satu Jurnal Relawan Indonesia oleh bapa Galih, untuk memberikan materi dan praktik dalam submite jurnal ilmiah.

Pengabdian kepada masyarakat tentang sosialisasi submite jurnal online untuk dosen Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin, sangat memberikan informasi atau ilmu yang sangat bermanfaat untuk meningkatkan try dharma dosen tetap di kampus AMNUS Banjarmasin, karena mengenali sebuah submit jurnal secara online tentu harus ada arahan dari pihak Jurnal yang menangani baik dari editor ataupun pengelola Jurnal yang sudah dibina. Dengan demikian, akan lebih semangat dan bermanfaat untuk menambah jurnal mandiri sesuai keilmuan maupun secara kelomok dengan kalaborasi yang dipadukan dengan ilmu Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga.

Kata kunci: sosialisasi, submit, jurnal

Abstract

The socialization includes an examination of the cultural environment of the social environment of the community concerned, social interaction and social behavior, with community service this time socializing online journal subitemes with several submission stages is the initial stage of the publication process of various scientific journals. After the submit process is complete or successfully carried out, all that remains is to wait for the journal publisher's review process. Online can be done anytime and anywhere because online on the internet does not have time and agerestrictions so that everyone can access the internet comfortably.

Techniques or stages of implementing community service in socializing the introduction of the world of Journals nationally by providing direct material by one of the Indonesian Volunteer Journals by Mr. Galih, to provide material and practice in submitting scientific journals.

Community service regarding the socialization of online journal submissions for lecturers at the Maritime Nusantara Archipelago Banjarmasin, very much providing information or knowledge that is very useful for improving the try dharma of permanent lecturers at the AMNUS Banjarmasin campus, because recognizing an online journal submission, of course there must be direction from the Journal that handles either from editors or Journal managers who have been fostered. Thus, it will be more enthusiastic and useful to add independent journals according to knowledge and as a group with collaboration combined with the science of Shipping Commerce Management.

Keywords: socialization, submit, journal

PENDAHULUAN

Sosialisasi mencakup pemeriksaan mengenai lingkungan kultural lingkungan sosial dari masyarakat yang bersangkutan, interaksi sosial dan tingkah laku sosial. Berdasarkan hal tersebut, sosialisasi merupakan mata rantai paling penting di antara sistem-sistem sosial lainnya, karena dalam sosialisasi adanya keterlibatan individu-individu sampa dengan kelompok-kelompok dalam satu sistem untuk berpartisipasi. Pengertian sosialisasi menurut Charles R Wright yang dikutip oleh Sutaryo adalah "Proses ketika individu mendapatkan kebudayaan kelompoknya dan menginternalisasikan sampai tingkat tertentu norma-norma sosialnya, sehingga membimbing orang tersebut untuk memperhitungkan harapan-harapan orang lain. Sutaryo, (2004:56)

Submit merupakan tahap penyerahan merupakan tahap awal dari proses publikasi berbagai jurnal ilmiah. Setelah proses submit selesai atau berhasil dijalankan, tinggal menunggu proses review penerbit jurnal. Sangat sederhana, namun masih banyak beberapa penulis dan peneliti yang kesulitan menyampaikan.

Jurnal merupakan kumpulan artikel dalam bidang ilmu tertentu. Publikasi jurnal biasanya dilakukan secara tim, ada penulis, editor, layouter, dan lain sebagainya. Jadi, jurnal bukan artikel atau paper tunggal yang ditulis, namun publikasi ilmiah berupa kumpulan artikel.

Online keadaan komputer yang terkoneksi/ terhubung ke jaringan Internet. Atau arti dari online adalah sebuah istilah yang digunakan untuk menyebutkan ketika kita sedang terhubung dengan jaringan internet. Sehingga apabila komputer kita online (connect dengan internet) maka kita dapat mengakses internet/ browsing, mencari informasi-informasi di internet dan menggunakan media sosial untuk berkomunikasi. Online bisa dilakukan kapan saja dan di mana saja karena online di internet tidak mempunyai batasan waktu dan usia sehingga semua orang bisa mengakses internet dengan nyaman. Pengguna dikatakan online apabila berhasil masuk ke dalam jaringan internet tanpa mengalami suatu kendala.

METODE PELAKSANAAN

Teknik atau tahapan pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat dalam sosialisasi pengenalan dunia Jurnal secara nasional dengan diberikannya materi langsung oleh salah satu Jurnal Relawan Indonesia oleh bapa Galih, untuk memberikan materi dan praktik dalam submit jurnal ilmiah secara online agar try dharma dosen AMNUS Banjarmasin lebih aktif dan berkembang dalam ilmu kemaritiman tersebut, dan tentunya dapat dikelola langsung dari jurnal oleh dosen pada bidang Penelitian.

Setelah materi selesai dipaparkan, dilanjutkan dengan diskusi berupa tanya-jawab antara pemateri dengan beberapa dosen Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin, maka dilakukan Diskusi dilakukan agar beberapa dosen dapat melakukan latihan lebih memahami materi yang telah disampaikan. Melalui diskusi maka hal-hal yang berkaitan dengan submit secara mudah tentunya perlu memiliki penelitian dan dari hasil penelitian dosen memberikan output pada jurnal untuk dipublikasi secara online dan tentunya akan terbit sesuai jadwal yang sudah ditentukan oleh editor jurnal tersebut.

HASIL DAN PEMBAHASAN

1. Hasil

Hasil pada pengabdian kepada masyarakat tentang sosialisasi submit jurnal online untuk dosen Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin, sangat memberikan informasi atau ilmu yang sangat bermanfaat untuk meningkatkan try dharma dosen tetap di kampus AMNUS Banjarmasin, karena mengenali sebuah submit jurnal secara online tentu harus ada arahan dari pihak Jurnal yang menangani baik dari editor ataupun pengelola Jurnal yang sudah dibina. Dengan demikian, akan lebih semangat dan bermanfaat untuk menambah jurnal mandiri sesuai keilmuan maupun secara kelompok dengan kalaborasi yang dipadukan dengan ilmu Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga.

2. Pembahasan



Gambar 1

Pada gambar 1 di atas merupakan pengenalan dari Bapak Galih sebagai Pemateri mengenai apa itu submit beserta tujuan dari submit jurnal untuk penerbitan jurnal ilmiah.



Gambar 2

Gambar 2 di atas adalah masuk pada materi serta mencoba memulai dengan laptop yang sudah siap untuk latihan. Sambil praktik melalui OJS jurnal sesuai

bidang kelulusan dosen, maka paling awal adalah menyiapkan beberapa sub dalam artikel jurnal bahwa ada beberapa syarat dan nantinya akan ada revisi dari reviewer untuk persyaratan publish dan harus submit kembali walau pada bagian revisi artikel.



Gambar 3

Pada gambar 3 di atas merupakan latihan yang dikelola langsung oleh IT kampus dan beberapa dosen untuk mencoba beberapa tahap pada submit dan keperluan sebelum submit jurnal secara online agar benar dan sesuai.



Gambar 4

Pada gambar 4. Di atas sebagai latihan khusus dan tentunya lebih terarah dalam mengelola dan submit jurnal secara online untuk cepat selesai dalam tahapan pengeditan, reviewer, dan publish pada OJS yang dimiliki sendiri oleh kampus Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin.

PENUTUP

Simpulan pengabdian kepada masyarakat tentang sosialisasi submit jurnal online untuk dosen Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin, sangat memberikan informasi atau ilmu yang sangat bermanfaat untuk meningkatkan try dharma dosen tetap di kampus AMNUS Banjarmasin, karena mengenali sebuah submit jurnal secara online tentu harus ada arahan dari pihak Jurnal yang menangani baik dari

editor ataupun pengelola Jurnal yang sudah dibina. Dengan demikian, akan lebih semangat dan bermanfaat untuk menambah jurnal mandiri sesuai keilmuan maupun secara kelomok dengan kalaborasi yang dipadukan dengan ilmu Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga.

DAFTAR PUSTAKA

Sutaryo, 2004. *Dasar-Dasar Sosialisasi*. Jakarta: Rajawali Press.